
Protokoll der SEB-Sitzung vom 18.05.2015  
 
Beginn:  20.00 Uhr 
 
 
 
Anwesenheit:  
 
Acht SEB-Mitglieder, Frau Reich und Frau Rau waren zugegen. Die 
Anwesenheitsliste liegt der Protokollantin vor. 
 
 
 
Gesprächsthema: 
 
Einziges Thema des Treffens war der geplante Anbau der BBS an die Kapri 
plus inklusive aller damit verbundenen Veränderungen.  
 
Die  Anwesenden diskutierten die vorliegenden, rudimentäre Baupläne und 
beschlossen einen Brief an die Verantwortlichen zu schreiben, in dem alle 
Bedenken aufgezeigt und konstruktive Veränderungsvorschläge angeboten 
werden. Mit Nachdruck soll in dem Brief darauf hingewiesen werden, dass 
der Aufwärtstrend der Kapri plus, unter anderem das erfolgreich angestoßene 
neue Ganztagskonzept mit den vorliegenden Planungen konterkariert wird. 
SEB und Kollegium sind sich darin einig und wollen in die Planungen mit 
einbezogen werden. 
  
Iris Wood und Ulrike Nehrbaß wurden mit der Formulierung des Briefs 
beauftragt. 
 
 
 
Ende: 22.15 Uhr 
 
 
Protokoll: Ulrike Nehrbaß 


